

Bupati Demak Bersama Dandim 0716/Demak dan Kapolres Demak Hadiri Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan Untuk Turunkan Stunting di Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 4, 2023 - 12:56



Bupati menyampaikan sangat apresiatif dengan adanya hasil olahan ikan di kabupaten Demak, sehingga menjadi harapan bagi kegiatan ini, masyarakat akan lebih gemar makan ikan mengingat ikan banyak mengandung gizi yang tinggi, sehingga diharapkan akan lahir generasi yang berkemampuan dan berdaya saing

DEMAK - Bupati Demak dr. Eisti'anah bersama Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dan Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, S.H., S.I.K., menghadiri acara Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan (Gemarikan) Untuk Percepatan Penurunan Stunting di Desa Temuroso, Kecamatan Guntur, Selasa (04/07/23).

Acara yang diselenggarakan oleh Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Demak ini mengusung tema "Ayo Makan Ikan Agar Sehat, Kuat dan Cerdas", dan dihadiri juga oleh Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Demak, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Demak dan Forkopincam Kecamatan Guntur.



Dalam laporan Kepala Dinas Kelautan Dan Perikanan Kabupaten Demak Ir. Nanang Kasunar David Narutomo, bahwa dengan mengkonsumsi ikan yang merupakan sumber vitamin A di samping vitamin lainnya, mengkonsumsi ikan memiliki banyak manfaat dan dapat meningkatkan pertumbuhan dan perkembangan kecerdasan anak yang maksimal.

"Hari ini kita juga serahkan 675 bungkus bantuan untuk anak stunting dan ibu hamil di wilayah Kecamatan Guntur. Kenapa memilih disini, ini sesuai dengan intruksi Bupati Demak bahwa di Kecamatan Guntur termasuk salah satu wilayah yang masih banyak kasus anak stunting," jelasnya.

Sementara Bupati Demak, dr. Eisti'anah dalam sambutannya mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk terus meningkatkan sumber daya manusia yang tidak kalah saing. Salah satu langkah nyata yang yang dapat kita lakukan yaitu Gerakan Makan Ikan guna menekan angka Stunting di Kabupaten Demak.

"Stunting dapat menurunkan Sumber Daya Manusia sehingga berpengaruh terhadap produktifitas dan menjadi salah satu kendala kesehatan di Indonesia, lebih dari 6 persen Balita mengalami gagal tumbuh atau Stunting," ujar Bupati.



Bupati menyampaikan sangat apresiatif dengan adanya hasil olahan ikan di kabupaten Demak, sehingga menjadi harapan bagi kegiatan ini, masyarakat akan lebih gemar makan ikan mengingat ikan banyak mengandung gizi yang tinggi, sehingga diharapkan akan lahir generasi yang berkemampuan dan berdaya saing.

"Apalagi yang menerima bantuan adalah ibu hamil, ibu menyusui dan anak balita yang sangat membutuhkan gizi yang dibutuhkan oleh tubuh, sehingga diharapkan nantinya dapat terbentuk generasi yang kuat dan tangguh," pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Bupati Demak, Dandim 0716/Demak, Kapolres Demak, Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Demak, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Demak dan Forkopincam Kecamatan Guntur.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak